

A nada...

Todo el país sabe que el problema más grande y la mayor preocupación de la ciudadanía, es la seguridad... o la falta de ella en realidad.

Desde hace algunos años, post pandemia principalmente, gatillado desde el denominado “estallido social” para algunos, “estallido de delincuencia” para otros; los niveles de delincuencia no han hecho más que subir, con crímenes cada vez más violentos, con el narcotráfico desatado, el terrorismo en la macrozona sur (porque lo que allí ocurre no es “violencia rural”); ejecuciones entre delinquentes, quienes están cada vez más avezados y son cada vez más jóvenes; ajustes de cuenta, amenazas y amedrentamiento a emprendedores para no quemarles sus locales cambio de un pago; el aumento de la delincuencia en sectores rurales, problema que afecta mucho a nuestra Región del Maule.

Dicho todo esto, que podría haber sido una enumeración bastante más larga y solo enfocada en la inseguridad... porque podríamos escribir muchas páginas con todos los problemas que existen en este país; la ciudadanía ha venido demandando más presencia de Carabineros en sus barrios, pidiendo más patrullajes, presencia permanente, rondas nocturnas y que

se construyan más unidades de la policía uniformada en sus sectores.

Y esto último, precisamente, es lo que ha venido pidiendo por muchos años la Agrupación de Juntas de Vecinos del Sector Nororiente de Curicó, cuya directiva, encabezada por la señora María Raggi, incluso organizó una campaña de recolección de firmas para evidenciar la necesidad de los vecinos por contar con un Retén o Tenencia en ese populoso sector de la ciudad. Pues bien, durante esta jornada se realizaría la entrega de un retén móvil para el sector.

Ante las voces que alegaron que eso no es suficiente, decimos “a nada... mejor contar con ese retén móvil”.

La ceremonia habría sido encabezada por el general director de Carabineros, Marcelo Araya, y la general Maureen Espinoza, jefe de Zona de Carabineros “Maule”.

Sin embargo, al cierre de esta edición, se confirmó que se suspendía esta actividad, por los hechos de eviolencia que ocurrieron durante la tarde de ayer en San Javier, donde nueve funcionarios de Carabineros resultaron heridos. Todo esto refuerza aún más la necesidad urgente de seguridad en nuestro país.